
Bulgaria Air получила от ворот поворот
21.02.2013 18:12 - 

Летать в Новосибирск перевозчику разрешат. Но только в октябре

          

Во вторник, 22 июня, завершились переговоры между российским Минтрансом и
представителями авиационных властей Болгарии.   Основной их итог такой: российская
сторона до 2011 года увеличение количества назначенных авиакомпаний на договорных
маршрутах рассматривать не будет, а Bulgaria Air не сможет этим летом выполнять
рейсы из Новосибирска. 
«…Министерство транспорта Российской Федерации не будет рассматривать до конца
летнего сезона заявки на увеличение географии полетов иностранных авиакомпаний», –
говорится в официальном сообщении Минтранса РФ. Далее – речь о рейсах Bulgaria Air
из Бургаса и Варны в Новосибирск: дескать, достигнута договоренность о выполнении
полетов Bulgaria Air в сибирскую столицу, но она « должна быть зафиксирована в ходе
консультаций авиационных властей в октябре текущего года». Кроме того, российская
сторона напомнила, что выполнение чартерных рейсов с загрузкой иностранной
авиакомпании, формируемой на территории РФ, запрещено российским
законодательством. А также вплоть до 2011 года увеличение количества назначенных
авиакомпаний на договорных маршрутах Минтранс рассматривать не намерен. 
В компании «Акрис», которая и являлась партнером Bulgaria Air в Новосибирске,
признали, что решение Минтранса стало неприятным сюрпризом. «Болгарская сторона
до последнего ориентировала нас на благоприятное решение вопроса», – сказал во
вторник Владимир Коуров, управляющий директор «Акриса». На момент разговора, а он
происходил спустя несколько часов после опубликования сообщения Минтранса,
решения о том, как доставлять туристов на курорты Болгарии в компании принято не
было. «Предварительно другие варианты доставки уже обсуждались, сейчас мы
начинаем прорабатывать их детально, причем рассматриваем варианты как прямых
рейсов из Новосибирска, так и с промежуточной посадкой», – заявил Владимир Коуров.
Одновременно из авиакомпании S7 пришло подтверждение, что S7 Airlines обеспечит
перевозку пассажиров Bulgaria Air, сейчас ведутся переговоры о возможных вариантах.
При этом перевозчик обещает никаких доплат с пассажиров Bulgaria Air не брать. 
Напомним, что из-за чехарды на авиационном рынке пришлось пересматривать планы и
по вылетам из Москвы. Так, ICS Travel Group начала выполнять программу в Бургас на
рейсах Sky Express 31 мая, но на вылет 11 июня Sky Express согласования от S7 не
получила. Рейс пришлось выполнить в аэропорт Горна-Оряховица, который находится
на удалении от основных курортов. 
«Это был временный экстренный выход, в дальнейшем нам удалось изыскать
внутренние резервы на рынке, и теперь туристы снова прилетают в Бургас, – рассказал
Дмитрий Филатовский, коммерческий директор ICS Travel Group. – Конечно, нам бы
хотелось, чтобы авиаперевозки на нашем рынке выполнялись по принципу «свободного
неба», как это организовано во всем цивилизованном мире, поскольку существующие
ограничения приносят пользу только конкретным авиакомпаниям, а клиенты и рынок в
целом проигрывают». 
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Впрочем, появилась во вторник и благоприятная для болгарского направления новость:
туроператоры все-таки получили возможность подавать документы на визы напрямую в
консульство, хотя и с некоторыми ограничениями. Так, им нужно будет заранее
информировать консульство о количестве подаваемых паспортов и заносить туда не
более 200 заявлений за один раз.
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